

# Wendekreuz in neuem Glanz

## Markantes Zeichen hoch über dem Dorf Königsbach



Jetzt strahlt es wieder - das weiße Kreuz hoch über Königsbach.

FOTO: PS

**Neustadt-Königsbach.** Hoch über Königsbach steht das steinerne Wendekreuz, welches zur Jahrhundertwende 1900/01 als weithin sichtbares Symbol für die Treue der Königsbacher Bürger zum katholischen Glauben errichtet wurde. Über die Jahre hat die Leuchtkraft des weißen Kreuzes

witterungsbedingt stark nachgelassen. Der Förderverein „Die Kinschbacher“, der sich insbesondere um den Erhalt von Kulturgütern in der Gemeinde Königsbach kümmert, hat sich der Sanierungsmaßnahme angenommen und sich nach einem Handwerksbetrieb für diesen außergewöhnlichen Auftrag umgesehen. Der Königsbacher Malerbetrieb Hoffmann hat diese Herausforderung in schwer zugänglichem Gelände gerne angenommen. Mit viel körperlichem Ein-

satz wurden Leitern, Gerätschaften und jede Menge Farbe über den Wanderweg zum Kreuz getragen, um diesem in mehreren Arbeitsgängen einen neuen, leuchtend weißen Anstrich zu verpassen.

Dass Stefan Hoffmann die gesamte Leistung dann auch noch dem Förderverein und somit der Gemeinde Königsbach als Spende übergeben hat, spricht für seine Heimatverbundenheit und freut den Förderverein und alle Bürger und Wanderer. (hs)



Gesamtansicht mit Sockel.